
●３．韓国における標準化学会の設立について（質疑応答） 

追加質問不可 

 

Ｑ．標準化学会設立に企業から参加した人はどのくらいでしょうか。 

Ａ．半分くらいは企業からの参加者のようです。 

 

Ｑ．日本でも標準化学会の設立は図られなかったのでしょうか。 

Ａ．５～６年くらい前でしょうか，そういう動きはありましたが，設立には至りませんで

した。 

 

Ｑ．韓国では，標準化学会の設立に１００人のＰｈ．Ｄが加わったということですが，彼

らはどこでＰｈ．Ｄを取得したのでしょうか。 

Ａ．それについては，私は知りません。 

 

Ｑ．今年，韓国標準学会の大会が６月に開かれるようですが，トピックはあるでしょうか。 

Ａ．１００編の論文を集めると言っています。 

 

Ｑ．中国での標準化教育が圧倒的に進んでいるということですが，どのくら進んでいるの

でしょうか。 

Ａ．一昨年の ICES での報告では、中国の大学には標準化のコースが多くあり，毎年数百人

が卒業しているそうです。 


